
 

 

代表理事組合長 梅川正 

就任のご挨拶 

 

この度、代表理事組合長を仰せつかりました梅川正でございます。 

わが国の農業情勢につきましては、以前原油高の状態が続いており、ロシア

のウクライナ侵攻などにより原材料不足が加速し、円安等の要因も加わり様々

な製品や商品が高騰を続けております。 

管内の農業につきましては、果樹・繁殖素牛等の販売は好調に推移できまし

たが、依然として高齢化や後継者不足などで耕作地が減少しております。 

こうした厳しい環境の中ではありますが、令和６年４月の「熊本県域ＪＡ」の発

足に向け協議が進められており、当ＪＡ本渡五和としましても、県域ＪＡ構想に

堂々たる水準で臨めるよう今後更なる組織・財務基盤強化に取り組んでまいり

ます。 

最後に、昨年６月発覚した不祥事件につきましては、組合員・利用者の皆様

に多大なご心配、ご迷惑をおかけしましたことを改めてお詫び申し上げます。 

今後は、再発防止策の徹底した取り組みにより組合員・利用者の皆様から

の信頼回復に全力を尽くしてまいりますので、今後ともより一層のご指導・ご鞭

撻を賜りますようお願い申し上げます。 


